

## Crece asiáticas en Norteamérica (Reforma 27/11/13)

Crece asiáticas en Norteamérica (Reforma 27/11/13) Por Sara Cantera Cd. de México México (27 noviembre 2013).- Las armadoras asiáticas serán las que más incrementarán su producción en 2013 en Canadá, Estados Unidos y México, con un crecimiento de 7 por ciento, de acuerdo con la consultora IHS Global Insight. Guido Vildoza, gerente Automotriz de IHS, dijo que, en contraste, las armadoras europeas disminuirán su producción 4.8 por ciento, y las estadounidenses la incrementarán 5.6 por ciento. El especialista destacó el auge que vive la industria en Norteamérica, pues además todavía se construirán nuevas plantas en la región. Gracias a este crecimiento, las empresas automotrices podrán en el mercado 45 nuevos modelos solamente el año próximo. En México, las armadoras asiáticas que estarán impulsando el crecimiento de la producción automotriz son Nissan, Mazda y Honda, la primera ya está operando su nueva planta, las otras dos pondrán en operación las suyas en 2014. "Parte de la inversión de las asiáticas en México será para crecer en el segmento B, que son vehículos similares al Ford Fiesta o más pequeños que el Versa de Nissan", dijo Vildoza. También se fabricarán muchos hatchback, autos tipo sedán y SUVs, aseguró el especialista. "El interés de las asiáticas de crecer en el mercado mexicano se va a incentivar con las ventas y la confianza del consumidor". IHS Global Insight prevé que en 2014 la producción automotriz en México alcance los 3 millones 250 mil unidades, considerando que Mazda y Honda abrirán con un sólo turno. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo